

E.U. Acusa a Libia de Fomentar Terrorismo L.A.

WASHINGTON, agosto 1 (EFE).— Estados Unidos acusó a Libia de utilizar los centros religiosos islámicos que ha establecido en Latinoamérica y el Caribe, como pantalla para ocultar sus vínculos con grupos terroristas.

Un informe del Departamento de Estado señala que Libia usa el pretexto de propagar la religión islámica en esos países para relacionarse con grupos armados terroristas y establecer una red de inteligencia.

El documento identifica

a 32 países donde Libia ha entrenado o armado a grupos guerrilleros, o bien ha influido en ellos a través de sus representaciones diplomáticas.

Especifica que Libia ha suministrado apoyo financiero a grupos subversivos en la República Dominicana, El Salvador, Honduras y Guatemala.

Según ese informe, los tupamaros uruguayos han utilizado a la organización terrorista vasca "ETA" como punto de contacto con los libios para obtener su

ayuda. Añade que miembros de grupos subversivos de Perú —Favor pase a la página 13.



PRONUNCIA DISCURSO. Beirut, agosto 1. El Pde. Amin Gemayel pronuncia su primer discurso público de este año. Pidió al presidente sirio Hafez Al-Assad, trabajar en forma conjunta por la paz en Líbano. (Reuter).

do Baquero Borda, de 57 años, a manos de pistoleros, al parecer al servicio de las bandas de narcotraficantes, que están empeñados en impedir la extradición de colombianos a Estados Unidos, las cuales deben ser autorizadas por la Corte.

Luis Enrique Aldana, vicepresidente de la Corte

—Favor pase a la página 25.

En Colombia

Poder Judicial en Paro por Demanda Protección

BOGOTÁ, agosto 1 (AP).— El Poder Judicial paralizó hoy sus actividades en Colombia, demandando protección para la vida de magistrados y jueces, que han sido víctimas de atentados y amenazas de muerte por parte del crimen organizado.

El paro fue acordado a raíz del asesinato ayer del magistrado de la Corte Suprema de Justicia, Hernan-

Pdte. de México Admite Corrupción en Gobierno

NUEVA YORK, agosto 1 (AP).— El Presidente mexicano Miguel de la Madrid admitió la existencia de corrupción en su país en conexión con el narcotráfico, pero reiteró la firme determinación de su gobierno a combatir la producción y el contrabando de drogas.

En una entrevista transmitida hoy por una cadena

nacional de televisión, el Primer Mandatario dijo que "como se sabe, el tráfico de drogas lleva consigo la corrupción a todas partes, (y) degenera a los distintos bandos que participan" en él.

"No hay duda que en México hemos estado sufrien-

—Favor pase a la página 13.

Bomba Causa un Muerto y 25 Heridos en Beirut

BEIRUT, agosto 1 (AP).— Una bomba estalló hoy en un concurrido centro comercial del este cristiano de Beirut y causó un muerto y 25 heridos, informó la policía.

La explosión se produjo horas después que el Presidente Amin Gemayel propuso una sesión parlamentaria de emergencia, para

que legisladores y ministros discutieran una nueva fórmula de distribución del poder, con el objeto de poner fin a la guerra civil. Gemayel dijo que a la sesión propuesta debían asistir los cinco ministros cristianos y los cinco musulmanes del gabinete del Primer Minis-

—Favor pase a la página 13.



ASTRONAUTAS FRANCESES. París, agosto 1. Los astronautas gaisos Jean-Lou Chretien (izquierda) y Michel Tognini, han sido escogidos para representar a Francia en el proyecto conjunto espacial "MIR" con la URSS, 1988. (Reuter).

Egipto-Israel

Fuerza Multinacional Emplazarán en Frontera

EL CAIRO, agosto 1 (AP).— Egipto e Israel han llegado a un acuerdo sobre el emplazamiento de soldados internacionales de paz

en la disputada zona fronteriza de Taba, manifestó hoy el Jefe de la delegación negociadora egipcia, según informes.

Pero aún continúa el desacuerdo acerca de un apéndice al documento acordado, que indica las pautas para el arbitrio internacional que determine si Taba, una franja bal-

nearia de un kilómetro cuadrado sobre el Mar Rojo, pertenece a Israel o a Egipto, dijo el Jefe de la delegación egipcia, Nabil El Araby.

Sin embargo, un diario de propiedad del Estado dice hoy que el presidente egipcio Hosni Mubarak manifestó que un acuerdo con

—Favor pase a la página 33.

Rebeldes Causan 900 Bajas a Sandinistas

TEGUCIGALPA, agosto 1 (ACAN-EFE).— La rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense informó hoy que causó al ejército sandinista 900 bajas, entre muertos y heridos, en combates registrados el pasado mes de julio.

La clandestina radio "15 de Septiembre" indicó que los enfrentamientos, 78 en total, se desarrollaron en

los departamentos norteros de Jinotega, Matagalpa, Zelaya, Madriz y Nueva Segovia, y en las provincias centrales de Boaco y Chontales.

En varias emboscadas en zonas donde hay carreteras, los rebeldes destruyeron ocho vehículos militares y consiguieron 42

—Favor pase a la página 21.

Agencias Antinarcóticos Proyectan Acción Mundial

VIENA, agosto 1 (AP).— Directores de las agencias antinarcóticas de 82 países adoptaron hoy una serie de recomendaciones para combatir el tráfico de drogas a nivel internacional, que serán presentadas ante la próxima asamblea general de las Naciones Unidas.

En una reunión de cinco días, los participantes hablaron también sobre la

Conferencia Mundial de Ministros convocada para el año próximo en Viena, que deberá examinar el problema global de los estupefacientes.

El británico Nevil A. Nagler que presidió las sesiones en el Centro de Convenciones Hofburg, dijo que la conferencia era sig-

—Favor pase a la página 13.



BAJA EL DÓLAR. Francfort, Alemania Occ., agosto 1. El dólar continúa descendiendo en Japón y en los mercados europeos. Londres fue la excepción, donde la libra superó la baja. (Reuter).

Altibajos en la Bolsa

NUEVA YORK, agosto 1 (AP).— El mercado de valores tuvo una leve mejoría hoy, después que se hicieron públicos informes económicos que eran mejores de lo que se esperaba.

Antes de que se abriera el mercado, el Departamento de Trabajo informó que la tasa de desempleo civil bajó a un 6,9 por ciento en julio del 7,1 por ciento del mes anterior.

Por su parte, el Departamento de Comercio dijo que el índice de los principales indicadores económicos se elevó en un 0,3 por ciento en junio.

Los promedios Dow Jones de 30 industriales

—Favor pase a la página 33.



SOFOCAN INCENDIO. Beirut, Líbano, agosto 1. Bomberos tratan de controlar el incendio causado por la explosión de una carga de dinamita en un estacionamiento para taxis, en Beirut del Este. Murió una persona y 25 resultaron heridos. (AP).

Resumen mundial

Liza Minelli Hereda gran Fortuna de su Padre

WASHINGTON, agosto 1 (EFE).— El director de cine Vincent Minelli, recientemente fallecido, ha dado prueba de que no consideraba igual a sus hijas, pues a la actriz Liza ha legado la mayor parte de su fortuna, valorada en 1.1 millón de dólares, mientras que a su otra hija, Christiane, sólo 5,000 dólares.

En su testamento, tal vez como excusa, Vincent Minelli escribió que a Christiane "no le faltaba nada".

Su esposa de los últimos dieciséis años, Lee, tampoco ha recibido excesivas atenciones, pues sólo heredará 100,000 dólares y autorización para residir en la casa familiar de Beverly Hills, que también ha pasado a ser propiedad de Liza, junto

—Favor pase a la página 25.